

しっかり応援プロジェクト ビジネスマッチング

54人の経営支援員は地域の小規模・中小企業の経営改善と持続的発展に向け、支援を行っています。経営者とのコミュニケーションをしっかりと取りながら、課題の解決とさらなる発展に向けた支援活動を展開中。

ふんわり羽毛で 身も心も温か

ケイデイエスファッションサービス株式会社

経営支援員に他社との橋渡しをいただいたおかげで、当社にない技術やノウハウを補うことができました。取引先からの要求が年々厳しくなる中、京商の支援を得て、生産能力と品質の向上が実現しビジネスチャンスが広がりました。今後も新しい事業戦略等について相談したいと考えています。

27年3月 商工会議所との出会い

高品質のダウンジャケットは、表面のシワをなくすため、生地の内側にある羽毛を入れるさまざまな大きさのパーツに、最適な量の羽毛を均一に入れて仕上げます。一定量の羽毛を均一に入れるためには高い技術が必要で、当社は0.1グラム単位で入れる高度な技を有しています。しかし、羽毛注入は手作業のため、製造工程で最も時間を要し、受注増対応の大きな障壁となっていました。何とか同工程の効率化ができないか悩んでいた折、京商に相談したところ、経営支援員から工程の機械化を実現できそうな装置開発メーカーを紹介いただいたのです。ここから、羽毛注入機械の導入による省力化の取り組みが始まりました。

試行錯誤で生産効率の向上

機械導入に際して、当社と装置開発メーカーの技術者、経営支援員の3者が何度も知恵を出し合い検討を重ねました。試行錯誤の結果、人間がノウハウと経験を生かして羽毛を取り分け、機械がそれをポケットへ入れるシステムを開発しました。導入後は従来の5倍以上の受注に対応できるようになった上、羽毛の飛散も抑えられ、生産効率が大きく向上しました。

ワンストップのモノづくり

ジャケットの襟元にブランドのロゴを入れてほしい…という新たな顧客ニーズに応えるため、小ロットでも対応してくれる刺繍業者の紹介も京商の支援によるものです。京商の幅広いネットワークを活用して異業種との協業ができ、生地縫製から羽毛の注入、刺繍までワンストップで引き受けることが可能となりました。



代表の前川 啓介さん

担当支援員より

高級ブランドのダウンジャケットが京都で生産されていて、その一番重要で品質の決め手となるダウンの注入作業の省力化に、ものづくり企業とのネットワークを生かすことができました。引き続きサポートできればと思います。



0.1グラム単位でパーツに入れる羽毛

企業概要

ヒッキー・フリーマンやランバン、オースチンリードなど、百貨店が取り扱うブランドメンズダウンジャケットのOEMを手がけている。100%国産・メイドイン京都にこだわり、縫製、刺繍、羽毛の取り扱いまですべて自社で一貫して引き受けているのが特徴。30年前、国内で初めて羽毛商品を開発したリーディング企業で、その技術とノウハウはファッション市場で高く評価されている。

ケイデイエスファッションサービス株式会社

代表者／前川 啓介
住 所／京都市山科区西野大手先町8-10
TEL／075-594-4050